

PUSPEN

Dalam Rangka Kunter RI 1 di Provinsi Aceh, Danlanal Sabang Beserta Unsur Forkopimda Aceh Sambut RI 1 di Bandar Udara SIM

Suhendi - PUSPEN.ID

Oct 15, 2024 - 23:33



SABANG - Komandan Lanal Sabang (Danlanal Sabang) Kolonel Laut (P) Gita Muharam, M.Sc., beserta Unsur Forkopimda Provinsi Aceh sambut kedatangan Presiden RI Ir. H. Joko Widodo beserta rombongan di Provinsi Aceh dalam

rangka kunjungan kerja Peresmian IJD (Inpres Jalan Daerah) dan Peresmian Gedung Pusat Aneuk Muda Aceh Unggul Hebat Kabupaten Aceh Besar, dengan menggunakan Pesawat BBJ2/A-001, bertempat di Bandar Udara Internasional Sultan Iskandar Muda, Kecamatan Blang Bintang, Kabupaten Aceh Besar, Selasa (15/10/2024).

Kedatangan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo ke Provinsi Aceh kali ini meresmikan secara langsung Inpres Jalan Daerah (IJD).

Pada kesempatan tersebut, Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo dalam sambutannya menyampaikan bahwa "Pembangunan jalan dan jembatan untuk meningkatkan konektivitas antar kabupaten, antar kota dan antar provinsi sangat penting, baik untuk kelancaran mobilitas orang maupun distribusi".

"Pada tahun 2023, pemerintah telah mengeluarkan telah mengeluarkan Inpres Jalan Daerah (IJD) sebagai langkah untuk membangun dan memperbaiki jalan serta jembatan".

"Hari ini akan kita resmikan 24 ruas jalan sepanjang 196 kilometer dan juga jembatan sepanjang 60 meter dan khusus IJD di Provinsi Aceh, total anggaran yang dikeluarkan mencapai 686 miliar rupiah".

Setelah selesai meresmikan Inpres Jalan Daerah (IJD), Presiden Republik Indonesia lanjut meresmikan Gedung Amanah,

"Sebelumnya Presiden Republik Indonesia mengaku kagum dengan anak muda Aceh dan melihat langsung kreativitas utamanya Muslim Fashion, desain, betul-betul sangat berkelas," ucap Ir. H. Joko Widodo.

Komandan Lanal Sabang (Danlanal Sabang) selaku Dansub Satgas PAM Laut juga kagum dengan perkembangan kreativitas anak muda Aceh, sehingga mampu membuat decak Kagum R1 dan siap mendukung pemerintah dalam menciptakan dan melahirkan SDM Unggul.

(Pen Lanal Sabang/Hendi)